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Beginn: 19:00 Uhr Sitzung-Nr: 17/or/012/2012 

Ende: 19:50 Uhr WP.: 2009/2014  

    

 

NIEDERSCHRIFT 

 

über die am 13.11.2012 

in der Gaststätte "Wirtshaus im Fronhof",  Queichtalstraße, 76855 Annweiler-Queichhambach 

stattgefundene 12. Sitzung des Ortsbeirates der Stadt Annweiler am Trifels-Stadtteil 

Queichhambach 

 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 06.11.2012 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 

Alle Ortsbeiratsmitglieder wurden am 02.11.2012 schriftlich eingeladen. 

 

 

Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 

 

 Ortsvorsteher 

Manfred Müller  

 stellvertretender Ortsvorsteher und Ortsbeiratsmitglied 

Rudolf Wild  

 Ortsbeiratsmitglieder 

Rudolf Bitzer  

Conny Falk  

Ulrike Gerber  

Manfred Haas  

Dr. Ulrich Hampl  

Andre Neumayer  

Heidi Paul  

Kai Seebach  

Ewald Werner  

 Stadtbürgermeister 

Thomas Wollenweber  

 Ferner sind anwesend 

Dipl.  Wirtsch. Ing. Manfred Cattarius Architekt, ab 19:30 Uhr bei Top 1 bis 20:10 Uhr nach Top 5 

 Schriftführer 

Andreas Matz  

 

 

Abwesend: 

 

 Ortsbeiratsmitglieder 

Alexandra Schnetzer entschuldigt 

Mathias Walther unentschuldigt 

 Beigeordneter 

Hans Joachim Fette entschuldigt 

 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 

 1 Verbesserung der Internetnutzung in Queichhambach 

 2 30 Jahre Partnerschaft mit Hartzviller  Festveranstaltung August 2013 

 3 Informationen 

 4 Anfragen 
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Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 

wurden keine erhoben. 

 

 

 1 Verbesserung der Internetnutzung in Queichhambach 

 

Der Ortsvorsteher führt aus, dass seitens des Landes Rheinland-Pfalz eine Ablehnung des beantragten 

Zuschusses für den Ausbau der DSL-Versorgung in den Ortsteilen Queichhambach und Gräfenhausen 

angekündigt wurde, weil die Versorgung über LTE gesichert sei. Ein entsprechender Bescheid liegt 

jedoch noch nicht vor. Bei einer Verfügbarkeitsanfrage bei der Fa. Vodafone, welche das LTE Netz 

betreibt, erhält man jedoch in beiden Ortsteilen einen ablehnenden Bescheid. Nur in gesondert geprüften 

Einzelfällen wird eine Verbindung via LTE angeboten.  

 

Des Weiteren hat die Telekom keinen Ausbau der Breitbandverbindung im Ortsteil in Aussicht gestellt.  

 

 

Es erfolgt eine Sitzungsunterbrechung von 19:20 Uhr bis 19:25 Uhr. 

 

 

Nach Wiederaufnahme der Sitzung einigt man sich dahingehend, dass die Fa. Vodafone mit LTE als 

mögliche Alternative gesehen wird, aber grundsätzlich am Ausbau des Telefonnetzes festgehalten werden 

soll. Es sollen ggfs. nochmals Gespräche mit der Telekom geführt werden. Gleichzeitig soll, wenn der 

ablehnende Bescheid des Landes vorliegt, Widerspruch eingelegt werden. Eventuell kann ein bereits bis 

kurz vor Queichhambach liegendes Kabel der Stadtwerke für eine Internetnutzung herangezogen werden. 

 

 2 30 Jahre Partnerschaft mit Hartzviller  Festveranstaltung August 2013 

 

Der Vorsitzende informiert, dass die Jubiläumsfeier am 24.08.2013 in Harzviller stattfinden wird.  

 

In welcher Form der Ortsteil teilnehmen wird, ist noch nicht festgelegt, um Vorschläge aus den Reihen 

des Ortsbeirates wird gebeten.  

 

 3 Informationen 

 

Hier werden folgende Punkte angesprochen: 

 

3.1  Sachstandsbericht zur Mediation B10  

3.2 Veranstaltungsort für die offizielle Veranstaltung  am Volkstrauertag ist der Stadtteil 

Bindersbach.  

 

 4 Anfragen 

 

Es werden keine Anfragen gestellt.  

 

 

Worüber Niederschrift 

 

Der Vorsitzende  Der Schriftführer 
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